
12 ноября в ЮВАО на территории ПКиО
«Кузьминки» прошел праздник при-
лета зимующих птиц - Синичкин

день, в основе которого лежит русский народ-

ный праздник Зиновий-синичник. Праздник
уже успел стать доброй традицией. Ежегодно
в нем принимают активное участие десятки
школьников округа. Организаторами этого со-
бытия выступили префектура ЮВАО, управа
района Кузьминки, общественное объедине-
ние «Русский охотничий клуб», ПКиО «Кузь-
минки».

Праздник ставит перед собой благородные
задачи - становление нового экологического
сознания подростков, пропаганда русских на-
родных традиций, здорового образа жизни.

К 14.00 в парк «Кузьминки» со всех направ-
лений стекались веселые и шумные ватаги
школьников. Зиновий в этом году был почему-
то суров - встречал ребят ветром и даже уго-
стил колючим холодным градом. Однако розо-
вые щеки и звонкие голоса свидетельствовали
о том, что ребята привыкли к проделкам Зино-
вия и готовы к более серьезным испытаниям.

- Тех, кто желает принять участие в празд-
ничном забеге, прошу записываться! - гремел
из мегафона голос. - Победители получат цен-
ные подарки и призы!

Холодно. На сцене появляется русский на-
родный хор «Новина». Аккордеон и бубен всту-
пают в схватку с режущим свистом ветра и
одерживают уверенную победу. Ноги сами про-
сятся в пляс. Через мгновение площадь перед
сценой заполнена детьми. Веселье неподдель-
ное. И только наряд милиции, призванный
обеспечить безопасность и порядок, дрожит от
холода, прячется под теплые шапки.

- Татьяна Петровна, помогите повесить рису-
нок, мальчишки мне мешают!

На заборе развешиваются рисунки птиц, ря-
дом, на столах, собираются кормушки, дома-
синичники уже готовы принять своих постояль-
цев. Рисунки в этом году, скажем прямо, так же
хороши, как и в прошлом. Особое внимание
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ГЛАВНОЙ ФИГУРОЙ 
В ГОРОДСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ
ОСТАЕТСЯ ЧЕЛОВЕК, НО...
ВОВСЕ НЕ ЧЕЛОВЕК С ЛОПАТОЙ

Люди и власть:
ОПЕРАТИВКА
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Аксиома: успешно раз-
вивающаяся экономи-
ка немыслима без ак-

тивного освоения иннова-
ций. Этой проблеме по боль-
шому счету посвящено наме-
ченное на 23 ноября заседа-
ние правительства Москвы.
В частности, будет специаль-
но рассмотрена тема разви-
тия и поддержки промыш-
ленности в нашем Восточ-
ном административном ок-
руге. Почему, однако, имен-

но наш округ удостоился столь высокого внимания?
Ответ довольно прост. Округ накопил немалый практи-

ческий опыт в решении этой проблемы. Во всех районах –
и в промышленно развитых (как, например, Соколиная Го-
ра, где находится много крупных предприятий), и в так на-
зываемых спальных - активно работают изобретатели. Ко-
нечно, сферы их деятельности разные. Однако есть и ве-
щи совершенно уникальные: скажем, новые технологии
геологоразведки, образцы перспективных светодиодов,
коммунальной техники будущего – те же образцы агрега-
тов для всех систем отопления в ЖКХ, производитель-
ность которых на 20-30 процентов превышает стандартное
оборудование.

Для нас, администрации округа, интерес представляют
новаторы-изобретатели всех наших районов. Свидетель-
ство тому – ежегодно проводимая при поддержке префе-
ктуры выставка-смотр интеллектуальной собственности
округа. На прошлой неделе в округе прошла уже третья та-
кая выставка. На этом направлении в столице мы - пионе-
ры, несколько опередившие коллег из других администра-
тивных округов.

Однако уже и на своей выставке мы видим продукты,
которые существуют пока только как опытные образцы и
не нашли выход на промышленное производство, не по-
ступают или очень медленно поступают к потребителю.
Почему? Проблем немало. Нет прямого интереса промыш-
ленности к их внедрению. Нет средств на внедрение. Но
главное, нет связующего звена между изобретателями и
промышленностью.

Вот почему сейчас речь идет уже о том, что на террито-
рии ВАО необходимо создавать инновационный центр вы-
соких технологий. Как один из главных, этот вопрос и рас-
смотрит на своем заседании правительство Москвы. Этот
центр будет создан впервые на территории города и при-
зван стать проводником тех разработок и тех идей, кото-
рые генерируют изобретатели.

Причем в Восточном округе сейчас сложилась уникаль-
ная ситуация, поскольку вновь создаваемый центр техно-
логий возглавляет известный ученый, доктор наук, про-
фессор Николай Евтихиев, префект округа. Это означает,
что центр будет действительно жизнеспособным. Ведь
кроме желания изобретателей и наличия средств на осво-
ение их изобретений, безусловно, должны быть еще адми-
нистративная воля и глубокое понимание руководителями
округа важности освоения инноваций.

Дело сейчас только за решением правительства Моск-
вы. Ведь именно оно должно субсидировать освоение ин-
новаций, выделяя на это дело достаточно значительные
кредиты, если данный продукт действительно востребо-
ван на рынке.

Сказанное реально подтверждает наша же практика.
При поддержке Департамента промышленности и науки, с
которым наш округ единственный в столице подписал со-
глашение о прямом сотрудничестве, в нынешнем году нам
удалось открыть «зеленую улицу» изобретениям и разра-
боткам целого ряда своих предприятий. Дело сразу про-
двинулось, когда они получили достаточно большие
«длинные» кредиты.

Активное сотрудничество с городом в лице этого депар-
тамента открыло для нашего округа возможность сотруд-
ничества с банками, которые находятся на его территории.
Причем сами банки вышли к нам с предложениями о пре-
доставлении средств. Это понятно: в банках – достаточно
значительные средства, есть и желание поддержать ими
освоение инноваций. Не было одного - гарантий.

Теперь гарантом для них выступает администрация ок-
руга - по тем кредитам, которые они будут направлять на
развитие инновационной деятельности. Вот что реально
развяжет руки и банкам, и малым предприятиям, и про-
мышленности. Этот механизм позволит осуществить фи-
нансирование практически любого инновационного про-
екта, внедрение его не только на предприятиях нашего ок-
руга, но и в целом по Москве.

Одним словом, в принципе заинтересованность в том,
чтобы этот механизм реально заработал, налицо. По край-
ней мере, она назрела. Если чем ее и нужно дополнить, то
лишь более активной работой в этом направлении, моби-
лизуя весьма немалый административный ресурс, кото-
рый имеет префектура округа.

Иначе ведь если опоздаем, значит, еще раз закроем эко-
номике перспективу. О каком тогда развитии вообще
речь?..

Юрий ЗАХАРОВ,
заместитель префекта ВАО 
по экономике:

ИННОВАЦИЯМ 
НУЖНА ОПЕКА

В МОСКВУ ПОЖАЛОВАЛ ЗИНОВИЙ

-Какой еще митинг? - воп-
росом отвечал милицио-
нер. - ЛДПР, что ли? Нет,

они митингуют на входе в парк. А
здесь будет музыкальный мара-
фон.

- Ну да, я о нем и говорю, - успо-
коился студент.

Во многих административных
округах столицы в День примире-
ния и согласия состоялись мани-
фестации. В «Сокольниках» к чис-
то политическим акциям прибави-
лось в этот день еще одно меро-
приятие - музыкальный марафон
«Нет террору. Борьбе с террориз-
мом - наше единство». Организа-
торы – префектура ВАО, окружное
отделение «Единой России» и ре-
гиональный благотворительный
фонд «Правопорядок - Восток» -
посвятили его одной из самых ак-
туальных тем современности -
борьбе с международным терро-
ризмом. Социальный замысел ак-
ции - противопоставить мрачным
настроениям последних месяцев
музыкальный праздник, собрав на
него молодежь - школьников, сту-
дентов.

Молодежь, впрочем, на специ-
ально для нее организованное ме-
роприятие собиралась явно вяло.
К назначенному на двенадцать дня
открытию, по визуальной оценке
одного из пары десятков охраняв-
ших праздник милиционеров, со-
бралось всего 200-300 человек.
Началась программа с опозданием
минут на сорок.

- К сожалению, широкой рек-
ламной кампании не было, - само-
критично призналась мне главный
распорядитель - представитель ре-
кламно-концертного агентства R&I
Group Владлена Репина. - Но это
только пока малолюдно: посмот-
рите, что к концу будет.

У организаторов, по ее словам,
были все основания не сомневать-
ся в успехе. Понятно, почему: к
этому мероприятию подтянуты
«звезды», которые ни в какой рек-
ламе не нуждаются. Рок-группа

Сергея Галанина, «Ночные снайпе-
ры» с Дианой Арбениной, «Мо-
ральный кодекс» Сергея Мазани-
на, «Анатомия души» с Гошей Ку-
ценко. А кроме них очень извест-
ный детский хореографический
коллектив «Москвич» - лауреат
многих международных и всерос-
сийских конкурсов.

Под аккомпанемент замысло-
ватого и зажигательного танца
школьников-«москвичей» я слу-
шал рассказ главы управы рай-
она Сокольники Александра
Касьянова:

- Это первая подобная общест-
венно-политическая, патриотиче-
ская акция в Москве. Некоммерче-
ская - она проводится просто ради
того, чтобы объединить людей во-
круг давно наболевшей темы -
борьбы с терроризмом. Объедине-
ние мы решили начать с молоде-
жи, от жизненной позиции которой
во многом будет зависеть исход
этой борьбы.

Тем временем на сцене Андрей
Камолов, взваливший на себя не-
легкую миссию ведущего, форму-
лировал суть всей затеи:

- Продемонстрируем террори-
стам, что продолжаем жить, улы-
баться, радоваться жизни!

По ходу шла трансляция через
репродукторы парка. Кто слышал,
шел сюда. Подходили и пожилые
люди, спрашивали, что происхо-
дит. Что ж, рок-музыка привлека-
ет как семилетних, так и людей,
которым далеко за тридцать. В за-
ле появлялись даже и те, кого
именуют представителями экс-
тремистских движений, судя по
бритым головам.

Философский смысл тут, навер-
ное, такой: террор - это агрессия,
рок - тоже агрессия, хотя и иного
плана. Как говорится, клин клином
вышибают.

- Вот мы и решили это сделать,
- сказал А. Камолов. В унисон ему
одна из зрительниц выкрикнула:

- Пришли сюда, чтобы снизить
градус агрессии. Будь это чаще, аг-
рессии было бы меньше.

Ближе к концу мероприятия
агрессию выплескивали по край-
ней мере уже тысяча-полторы
зрителей. Надежды организато-
ров оправдались. Уже на выходе
я поинтересовался у молодого
человека, как на него повлиял
сегодняшний концерт. На это ус-
лышал:

- Мир всем гражданам России!
Геннадий ГЕНИН

Как сообщил заместитель префекта ЦАО Михаил Орлов,
социальная ориентация магазина определяется двумя
важными моментами. Во-первых, установлен перечень

продуктов, цены на которые должны быть на 5 - 10 процен-
тов ниже среднегородских, определяемых органами стати-
стического учета. Соответствие цен этому требованию пре-
фектура будет отслеживать постоянно. Во-вторых, магазин
предоставит дополнительную скидку тремстам ветеранам и
инвалидам.

По словам главы управы района Юрия Сендерова, до конца
года в Якиманке откроются еще два социальных магазина.

Петр ПОЛЫНОВ

На территории района Строгино,
что в Северо-Западном округе,
к концу 2005 года должен поя-

виться ледовый дворец. В нем пла-
нируется разместить бассейны, пло-
щадки для занятий игровыми вида-
ми спорта, боулинг-клуб и кафете-
рий. На двух ледовых аренах смогут
заниматься как известные россий-
ские фигуристы, так и любители
зимних видов спорта из Строгина.
Трибуны ледовых арен рассчитаны
на полторы тысячи зрителей. Здесь
появится и водный центр с двумя
бассейнами, спортивная площадка

для занятий футболом, баскетболом
и волейболом.

Общая площадь спортивного ком-
плекса составит 29 тысяч квадрат-
ных метров. Заключительным эта-
пом в строительстве ледового двор-
ца станет его соединение в единый
комплекс с новым футбольно-легко-
атлетическим стадионом «Янтарь».
От расположенного неподалеку
Строгинского бульвара к стадиону
пройдет пешеходная зона с разви-
той инфраструктурой - кафе, мага-
зинами и детскими площадками.

Надежда БАХОЛДИНА

Первый в районе Якиманка ЦАО соци-
альный магазин открылся по адресу
ул. Шаболовка, 2. Прежде в этом павиль-
оне находился зал игровых автоматов.

ЦЕНЫ ПОД КОНТРОЛЕМ

СТРОГИНО: 
ВСЕ ДЛЯ СПОРТА

РОКОМ ПО ТЕРРОРУ
- Митинг здесь будет? - спрашивал в одиннадцать с минутами у
дежурившего на входе во второй павильон КВЦ «Сокольники»
молоденького сержанта милиции не менее молоденький студент
Российского гуманитарного университета.

Одно, например, произошло 19 ок-
тября на Пантелеевской улице в
ЦАО. А несколькими днями рань-

ше электрокабель был поврежден при
земляных работах по прокладке инже-
нерных коммуникаций на Нижегород-
ской улице в ЮВАО. Тут отключились
сразу десять жилых домов и пришлось
применить временную схему электро-
снабжения. На Новокосинской улице в
ВАО строители вели аварийные работы
по восстановлению водопровода - и
опять повреждение двух кабелей.

Делаешь одно – не навреди другому.
Именно эта тема стала предметом серьез-
ного разговора на совещании в городском
стройкомплексе с руководителями подве-
домственных организаций. Внимание пос-
ледних обращено на то, что многие из них
постоянно нарушают «Правила производ-
ства земляных и строительных работ, про-
кладки и переустройства инженерных
коммуникаций в городе Москве». Для го-
родского хозяйства, особенно когда конт-
роль за производством работ ослаблен,
это чревато значительными издержками.

В ходе совещания исполняющий обя-
занности руководителя стройкомплекса
Александр Косован распорядился разо-
слать по всем строительным организациям
письмо с предупреждением: речь может
пойти о самых серьезных мерах – вплоть
до лишения предприятия, виновного в по-
вреждении подземных инженерных сетей,
лицензии на право производства работ.

Геннадий 
АЛЕКСАНДРОВ

Чинили водопровод или
рыли траншею для про-
кладки канализационных
труб – повредили элект-
рокабель. В результате от
электроснабжения на не-
сколько часов отключает-
ся высотный жилой дом, а
то и целый микрорайон.
Сколько таких ситуаций в
городе, возникающих по
вине строителей! Причем
число этих ЧП растет.

ЗА КАБЕЛЬ 
ОТВЕТИТЕ...
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